

Tingkatkan Keamanan Bersama, Polsek Legok Resmikan Kantor Sekretariat Kamtibmas Desa Palasari

Suhendi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Nov 7, 2024 - 11:53



TANGERANG - Tingkatkan Keamanan Bersama, Polsek Legok Resmikan Kantor Sekretariat Kantor Sekretariat Bersama di Kampung Ciodeng, Rt. 03/01, Desa Palasari, Kecamatan Legok, Tangerang, Rabu malam (6/11), resmi dioperasikan. Peresmian kantor yang dihadiri oleh para tokoh dan petugas keamanan ini bertujuan untuk memperkuat koordinasi dalam menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Desa Palasari.

Kantor Sekretariat Bersama ini akan menjadi pusat koordinasi bagi Linmas Desa Palasari, Pokdar Desa Palasari, dan Senkom Polsek Legok. Keberadaan kantor ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara para petugas keamanan dan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Desa Palasari. Melalui tempat koordinasi bersama ini, berbagai isu keamanan akan dapat ditangani dengan lebih cepat dan efektif.

AKP Rohmahtulloh, menyatakan apresiasinya atas inisiatif masyarakat dan pemerintah desa dalam mewujudkan fasilitas ini. "Sinergi antara Linmas, Pokdar, dan Senkom bersama Polsek Legok di kantor sekretariat ini akan memperkuat sistem keamanan lingkungan, yang pada akhirnya memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujarnya.

Ketua RT 03/01 Palasari, Bapak Musa, juga menyampaikan harapannya agar masyarakat semakin aktif dalam kegiatan keamanan lingkungan melalui koordinasi di kantor ini. Menurutnya, keterlibatan warga akan sangat membantu dalam mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban di Desa Palasari.

Hadir dalam kegiatan tersebut AKP Rohmahtulloh, SH selaku Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan, didampingi oleh Iptu Hermawan, SH sebagai Wakapolsek Legok, dan beberapa Bhabinkamtibmas dari wilayah setempat, seperti Aipda Vidiyanto (Binmas Desa Babat), Bripka Agus S (Binmas Kel. Babakan), dan Bripka Muliya YS (Binmas Desa Palasari). Turut hadir pula sejumlah tokoh masyarakat, termasuk Ketua RT 03/01 Palasari Bapak Musa, Ketua Linmas Palasari Bapak Romadhan, Ketua Pokdar Palasari Bapak Taupik, serta Ketua Senkom Legok Bapak Uldawarman. Hadir pula anggota Linmas, Senkom, dan Pokdar Palasari yang turut mendukung kegiatan ini.

Dengan diresmikannya Kantor Sekretariat Bersama ini, Polsek Legok dan masyarakat Desa Palasari berharap keamanan dan ketertiban lingkungan semakin terjaga, menciptakan suasana desa yang kondusif dan harmonis bagi seluruh warga. (Hendi)